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ASF, successo del ciclo di incontri formativi
Due appuntamenti alla Bottega di Geppetto e alla Misericordia di San Miniato
Basso

Si è appena concluso un breve ciclo di incontri formativi a cura dell’Azienda Speciale
Farmacie del Comune di San Miniato, riguardanti argomenti di Salute Pubblica e medicina
naturale. Nel mese di settembre l’Azienda, in collaborazione con Chicco, azienda del settore
dell’igiene e del benessere in pediatria, si è tenuta la giornata dal titolo “Manovre di
rianimazione e disostruzione pediatrica”.

L’evento si è tenuto nei locali del Centro di Ricerca e Documentazione sull’Infanzia ‘La
Bottega di Geppetto’, a Isola. I partecipanti sono stati numerosi ed il corso ha permesso la
presa di coscienza dei numerosi pericoli che i nostri ‘piccoli’ si trovano ad affrontare ogni
giorno. Tutti i presenti, molti dei quali giovanissimi genitori, ma anche nonni e soprattutto
numerosi insegnanti di scuole di ogni ordine e grado, hanno scoperto soluzioni e consigli per
affrontare problemi che possono accidentalmente occorrere in qualsiasi momento della
giornata.

Nel mese di ottobre invece si è svolto, nella Sala Mancini della Misericordia di San Miniato
Basso, una conferenza rivolta al pubblico in tema di omeopatia e medicina naturale, dal
titolo: “Soluzioni dalla natura per un inverno in salute dal bambino alla terza età”. La
partecipazione è stata numerosa, grazie anche alla centralità degli argomenti trattati. Di
particolare interesse sono stati i consigli pratici di prevenzione e trattamento, in vista della
stagione fredda, forse la più difficile da affrontare soprattutto in età pediatrica. La dottoressa
Renata Calieri ha illustrato il mondo dell’omeopatia e della fitoterapia, preziose ad ogni età.

In occasione degli incontri, tenutisi nei mesi di settembre ed ottobre, sono stati dispensati
omaggi e consigli estremamente preziosi, che l’Azienda spera possano essere stati utili a tutti
i cittadini presenti. L’auspicio è che ci sia una sempre maggiore numerosa partecipazione alle
numerose iniziative proposte dalle Farmacie del Comune e siamo assolutamente aperti a
qualsiasi nuovo argomento da trattare nei nei mesi a venire. Sono graditi suggerimenti,
consigli, richieste da parte di ogni cittadino interessato ai nostri interventi.


